

Quito, 29 de enero de 2019

Boletín de prensa

## CERCANÍA DE ECUADOR CON ORGANISMOS MULTILATERALES PROPICIA MEJORES CONDICIONES ECONÓMICAS

La participación de Ecuador en la cumbre del Foro Económico Mundial, realizada la semana pasada en Suiza, evidenció el respaldo de la comunidad internacional a la gestión del Gobierno ecuatoriano en materia económica y la generación de un buen ambiente de negocios para la atracción de inversiones.

El ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, destacó que el regreso de Ecuador a un espacio en el que se toman las decisiones económicas más importantes del mundo, aportó en la reconstrucción de la imagen del país a escala internacional.

En el evento, el presidente de la República, Lenín Moreno, mantuvo un diálogo con la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, al respecto el ministro Martínez indicó que: “es positivo mantener un diálogo abierto con un organismo como el FMI. Estamos preparando una agenda de trabajo más intensa en temas de cooperación, asistencia técnica y, de ser el caso, un potencial financiamiento, si las condiciones son favorables para las partes. El FMI ve con buenos ojos el Plan de Prosperidad”.

Asimismo, calificó como muy productivo el encuentro con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Luís Alberto Moreno, y anunció que se está planificando una visita de directivos del organismo al Ecuador -tentativamente para este año-, con el fin de revisar los proyectos sociales y de eficiencia energética que impulsa el gobierno y que tienen su financiamiento.

### RECURSOS DE LA EMISIÓN DE BONOS, PARA INVERSIÓN PÚBLICA

En relación a la emisión de bonos soberanos por \$ 1 000 millones, realizada el pasado 28 de enero del 2019, Martínez indicó que se trató de una operación que se la venía buscando desde hace varios meses y se la realizó apenas hubo la apertura de los inversionistas.

La operación se realizó acorde a la realidad del escenario internacional en el cual está inmerso el Ecuador, caracterizado por un precio del crudo más bajo, un riesgo país estable, pero aún elevado, y una mayor presión sobre las tasas de interés de los EE.UU. y la tasa líbor, que se han incrementado frente al año anterior.

“No hay financiamiento más caro que el que no existe”, señaló el Ministro, enfatizando que se necesitan recursos para reducir el déficit fiscal. “No es sencillo el manejo de las finanzas públicas por el desorden recibido de las autoridades pasadas, pero estamos en el camino correcto para reducir el déficit fiscal”. En el 2017, este indicador fue de \$ 6 000 millones. En el 2018 habría cerrado en \$ 8 000 millones si no se tomaban correctivos, por ello, el déficit se redujo a \$ 3 300 millones (3 % del PIB).

Los recursos obtenidos con este financiamiento se dirigirán para la inversión pública y no para

gasto corriente, porque así lo determina la ley. “El país no puede detener su gasto de inversión en educación, salud, infraestructura y programas sociales. Nuestra función es hacer que camine la economía, inyectar liquidez y sostener las reservas en un nivel alto”.

La autoridad reiteró el compromiso del Gobierno Nacional para cumplir con el aporte del 40 % a las pensiones jubilares del IESS, que significa más de \$ 100 millones mensuales, y con los recursos para la Ley Amazónica. Para honrar estas obligaciones, se ajustaron los subsidios a los combustibles y se hará una reducción adicional de la masa salarial.

Para mayor información puede visitar el sitio web: [www.finanzas.gob.ec](http://www.finanzas.gob.ec)

Si desea descargar el audio o vídeo completo de la rueda de prensa puede dar clic aquí: <https://drive.google.com/open?id=1unqltvVe4OuticzkWvj0rtAtT3jvOaEH>

[jmontero@finanzas.gob.ec](mailto:jmontero@finanzas.gob.ec)

[vcarvajal@finanzas.gob.ec](mailto:vcarvajal@finanzas.gob.ec)